

El Defensor del Obrero

La Iglesia quiere y pide que se unan los pensamientos y las fuerzas de todas las clases para poner remedio, el mejor que sea posible, á las necesidades de los obreros, sobre todo con instituciones Católico-Sociales permanentes y Sindicatos.

LEÓN XIII, Encíclica Rerum novarum y Pío X Encíclica, 11-VI-904 etc.

(Obras, no palabras)

«Todas nuestras Encíclicas responden á procurar el bienestar del pueblo y á que este aprenda sus derechos y deberes y á dirigirse á sí mismo.»

LEÓN XIII al General de los Franciscanos, Carta 20 Noviembre de 1898.

ÓRGANO QUINCENAL

de la Academia Católica de Cuestiones Sociales y de los Sindicatos Obreros de Cartagena

Para los Obreros
Se reparte gratuitamente

Redacción y Administración: Pálas 7 y 9
Horas: De 5 á 11 noche y de 10 mañana á 11 noche los días festivos

Para los bienhechores
100 ejemplares, 1'50 ptas

INCONCEBIBLE

Tristeza da el decirlo pero es evidente. Las más nobles iniciativas, las más saludables reformas se esterilizan á poco de legisladas y aun á veces antes de implantarlas. Tal ha sucedido recientemente con la saludable Ley de Difamación que no ha llegado á aprobarse, gracias á las conveniencias particulares de aquellos que por sus escandalosas campañas se han opuesto é impuesto á los que presumen gobernarnos con entereza de carácter.

La prensa rotativa liberal es la que mayor resistencia ha presentado y se comprende fácilmente si nos fijamos en las calumniosas campañas que á diario emprende contra los elementos más sanos y cultos de la Sociedad.

Á buen seguro que de estar en vigor dicha Ley no padeceríamos en esta desgraciada tierra de esa asquerosa y denigrante plaga de hojas que con harta frecuencia y sin correctivo alguno, lastiman en lo más hondo los sentimientos más delicados del pueblo sensato, del pueblo cristiano.

No citaremos á su autor, pues su nombre en estas columnas le daría cierta popularidad é importancia entre los elementos de su jaez, y ni aun eso merece.

Si hacemos mención de tales papeluchos calumniosos y pésimamente redactados, es solo por si las autoridades de esta ciudad encuentran por algún rincón de las leyes que nos gobiernan algún artículo por el cual puedan imponer silencio á ofensas tan sacrílegas como indecentes, máxime cuando van como este últimamente publicado sin pie de imprenta.

Creemos que sí, y si hay verdaderamente celo en dichas autoridades por cumplir con su deber y aplicar el correctivo á los desmanes de ciertos desequilibrados, ahí tienen el artículo 240 del Código penal

ú otro que mejor que nosotros deben conocer para volver por la honra de la culta Cartagena.

Venga pronto esa y otras leyes que amordacen esas bocas que no respetan honor ni reputación, ni siquiera su propia dignidad. Venga la llave que nos asegure á las personas decentes lo más estimable que toda alma honrada desea conservar, el honor.

D. CANO

Así se Trabaja

Hermosa iniciativa es la expuesta por los Sindicatos católicos de Valencia en el simpático periódico "El Pueblo Obrero."

Se trata de celebrar un Congreso General Español de obreros católicos, y expone el colega los temas que podrían debatirse, siendo todos de suma oportunidad.

Como es tan necesario hoy en nuestra nación la unión de los Sindicatos establecidos ya en casi todas las regiones, nosotros nos apresuramos á corresponder á la invitación adhiriéndonos desde luego y lanzando otra idea, que sería el complemento de la citada Asamblea.

Como conclusión del Congreso ¿no debían quedar establecidas las Federaciones Nacionales de los distintos Sindicatos Obreros por oficios y la Confederación General del Trabajo, ó sea la unión de todas las Federaciones?

Paso importantísimo es este que sin duda alguna hay que dar, y para luego es tarde.

Hermanos de Valencia, á no desmayar, ánimo y adelante, que aunque mucho en este no se consigue el laurel de la victoria sin ruda lucha. Animo y adelante.

AVANZANDO

Acababan nuestros vocales obreros de la Junta Local de Reformas Sociales de tomar posesión de sus honorables cargos y nuevos oficios de la primera autoridad local nos comunicaba el resultado de la nueva